

やまびこ



学校だより NO.15

令和6年 3月5日

岡山市立清輝小学校

助け合い 輝く 清輝ッズ

新1年生体験入学
～楽しみに待っているよ。



2月17日(金) 来年度4月に入学する新1年生が、清輝小学校に来てくれました。まずは、5年生と一緒に線のなぞり書きや、名前を書く練習にチャレンジしました。緊張の面持ちだった新1年生も、5年生がやさしく教えてくれることで徐々にリラックスし、徐々に集中して鉛筆を動かしていました。続いて1年生が、先輩として小学校の暮らしについて分かりやすく教えてくれました。きっと新1年生も安心したと思います。



清輝小の子ども達のために

岡山東ライオンズクラブの方々が、清輝小学校の子ども達のために役立ててほしいと、右の写真の2品を寄付してくださいました。

上は**百葉箱**といいます。気温を測る時は「風通しの良い場所で測る」「地面からの高さは、1.2mから1.5mの高さで、測る」「直射日光の当たらない、日陰で測る」等の条件があり、4年生で学習します。清輝小学校には、長い間百葉箱がなかったため、教科書で学習していましたが、来年からは、百葉箱の中の温度計で気温を測ることができます。

下は**演台(スピーチ台)**です。大人が話をするときにも使いますが、子ども達が**大勢の前で話をする機会を設け、表現力をつけてほしい**との願いで、委員会からのお知らせや、児童会行事の司会など、意欲を持って取り組めるよう設置していただきました。人前で話すことに**どんどんチャレンジしてほしい**と思います。ライオンズクラブの皆様へ感謝です。



今年度最後の参観日

今年度最後ということで、1年間の成長をおうちの方々に見ていただくためにそれぞれの学年で工夫をこらした内容だったと思います。兄弟姉妹のいる児童の保護者の方にはお忙しい思いをさせてしまいましたが、どの子も一生懸命活躍してくれていたと思います。出番が終わり、「緊張したあ。」と感想を教えてくれた子の満足そうな表情が印象的でした。

また来年はさらに成長してもらえるよう、教職員は日々の関わりから力を尽くしていきます。



雅楽の調べ

今年も5・6年生の児童のために「雅楽」を聴かせていただきました。「龍笛」「箏」「笙」の3種の編成で、有名な曲、子ども達になじみのある曲の演奏だけでなく、雅楽の歴史、質問コーナーなど、盛りだくさんでした。印象的だったのは、演奏を聴く子どもたちの姿勢です。写真を見ていただくとお分かりのように、5年生も6年生も、背筋を伸ばし、聴きっています。「音楽の力」を感じることができる貴重な体験でした。

